

DATE	SUBJECT	REMARKS	DATE	OBJET	NOTES
Thursday, November 23, 11:00 a.m.	Security Intelligence Review Committee (Hon. Ron Atkey, Chairman)	Public	le jeudi 23 novembre 11 h 00	Le Comité de surveillance des activités de renseignement de sécurité (l'Hon. Ron Atkey, président)	Publique
Tuesday, November 28 11:00 a.m.	Inspector General, CSIS.	Public Explanation and accounting for his role and reporting relationships.	le mardi 28 novembre 11 h 00	L'Inspecteur général du SCRS.	Publique Explication et comptes rendu de son rôle et ses liens de responsabilité.
Thursday, November 30 11:00 a.m.	Mr. Joseph Stanford, Deputy Solicitor General.	Public Departmental responsibilities in relation to national security and statutory functions under the CSIS Act.	le jeudi 30 novembre 11 h 00	M. Joseph Stanford Sous-solliciteur général	Publique Les responsabilités ministérielles relatives aux besoins de la sécurité nationale et aux fonctions statutaires sous la Loi constituant le SCRS.
Tuesday, December 5 11:00 a.m.	Academic panel	Public To be arranged	le mardi 5 décembre 11 h 00	Groupe académique.	Publique À déterminer
Thursday, December 7 11:00 a.m.	Academic panel	To be arranged	le jeudi 7 décembre 11 h 00	Groupe académique.	À déterminer
Tuesday, December 12 11:00 a.m.	Academic panel and other government witnesses.	To be arranged	le mardi 12 décembre 11 h 00	Groupe académique et autres témoins du gouvernement.	À déterminer
Thursday, December 14 11:00 a.m.	Academic witnesses or remaining government witnesses.	To be arranged	le jeudi 14 décembre 11 h 00	Groupes académiques ou témoins du gouvernement non entendus.	À déterminer

On motion of Derek Lee, it was agreed,—That the Chairman be authorized to pay, from the funds made available to the Committee by the Board of Internal Economy, the cost of participation in the CASIS Conference to be held in Ottawa from September 28 to 30 of the Members of the Committee, the Clerk and the Research Officer of the Library of Parliament attached to the Committee.

On motion of Maurice Tremblay, it was agreed,—That the Clerk be authorized to lease or otherwise provide for the following equipment for the use of the Committee's staff in the offices provided by the Committees Directorate:

- a facsimile machine;
- computers compatible with those employed in Members' office;
- and that the Clerk be authorized to engage, in consultation with the Human Resources Branch of the House of Commons, the services of the necessary support staff, at rates of pay commensurate with established House of Commons support staff positions, subject to the approval of the Chairman on behalf of the Committee.

Sur motion de Derek Lee, il est convenu,—Que le président soit autorisé à payer, à même les fonds mis à la disposition du Comité par le Bureau de régie interne, les frais de participation des membres du Comité, du greffier et de l'attaché de recherche de la Bibliothèque du Parlement, à la conférence CASIS qui a lieu à Ottawa du 28 au 30 septembre.

Sur motion de Maurice Tremblay il est convenu,—Que le greffier soit autorisé à se procurer, par location ou autrement, le matériel suivant pour l'usage du personnel du Comité installé dans les locaux de la Direction des comités:

- un télécopieur;
- des micro-ordinateurs compatibles avec ceux des bureaux des députés;
- enfin, que le greffier soit autorisé, en consultation avec la Direction des ressources humaines de la Chambre des communes, à retenir les services du personnel de soutien nécessaire, aux tarifs comparables à ceux des employés de la Chambre des communes, sous réserve de l'approbation du président au nom du Comité.